

## Juan Cruz Zalazar fue distinguido como uno de los diez Jóvenes Sobresalientes de la República Argentina



En las últimas horas ingresó a la cámara baja de la legislatura provincial un proyecto para otorgar una distinción al joven sanrafaelino Juan Cruz Zalazar por el reconocimiento otorgado por la Cámara Junior Internacional como uno de los diez Jóvenes Sobresalientes de la República Argentina, en la categoría Asuntos Políticos y Gubernamentales.

La Cámara Junior Internacional es una organización no gubernamental que tiene como misión ofrecer oportunidades de desarrollo que preparen a los jóvenes para crear cambios positivos. Actualmente, tiene presencia en más de 120 países y en 10 ciudades de Argentina.

Se trata de una red mundial que reúne a más de 160 mil miembros, compuesta por jóvenes ciudadanos activos entre los 18 y 40 años de edad, quienes trabajan en conjunto con el fin de lograr un impacto en las comunidades.

Los premios TOYP “10 Jóvenes Sobresalientes de la República Argentina” nacen dentro de la organización con el espíritu de reconocer a jóvenes que mostraron ser sobresalientes en sus áreas de conocimiento, aportando nuevos valores a su comunidad, a través del esfuerzo y la dedicación Juan Cruz Zalazar fue distinguido por la Cámara Joven Internacional como uno de los 10 jóvenes sobresalientes de la República Argentina.

---

El joven resultó ganador en la categoría Asuntos Políticos y Gubernamentales. Juan Cruz es analista en relaciones internacionales y fundador de Diplomacia Activa, una multiplataforma de generación de conocimiento, diálogo y formación en materia de política internacional que combina teoría, estética y actualidad, con un alcance de más de 60 mil personas en todo Iberoamérica.

A través de redes sociales, radio, podcast y artículos web comunican los principales temas de agenda y fenómenos internacionales, articulando niveles de análisis nacionales, regionales y globales. Se comparten todas las perspectivas para poder hacer comprensible la compleja realidad mundial, impulsando al debate y la conciencia general. Recientemente inauguró una sede en Godoy Cruz, Diplo House, un centro cultural cuya misión es brindar un espacio para poder debatir, conversar y aprender.

Para la distinción se han considerado también otros logros de Juan Cruz, tales como haber sido elegido como el primer Secretario General del Colegio Maristas de San Rafael, luego alumno destacado en el año 2014. También trabajó en el encuentro privado de las primeras damas del G20, realizado en el observatorio UNESCO Villa Ocampo. En 2016 realizó el primer voluntariado internacional en Teresina, al Norte de Brasil. Luego, en 2017 realizó un intercambio también en Medellín, Colombia.

“Queremos distinguir al joven sanrafaelino, por su excelente trayectoria y ejemplo; por su aporte a todos los mendocinos mediante la construcción de espacios en donde los jóvenes puedan capacitarse, dialogar y adquirir información; y porque consideramos fundamental para el futuro de nuestra provincia y país, resaltar y apoyar a jóvenes como Juan Cruz, quienes ante la adversidad del mundo actual buscan oportunidades para emprender, construir y superar las barreras y adversidades”, explica el proyecto.